

boletín informativo juvenil de siero

Lunes, 17 de junio de 2024

Empleo y oposiciones

Gerente del Plan de Sostenibilidad Turística de Cangas del Narcea

El Ayuntamiento de Cangas del Narcea convoca esta plaza interina (duración hasta marzo de 2026) para la que piden titulación universitaria. **Plazo hasta el 4 de junio.** Bases en BOPA del 6 de junio.

Bolsa de socorristas y lancheros en Tapia de Casariego

Con dos años de vigencia, piden título de ESO, titulaciones de socorrismo y DESA, y título de patrón de embarcaciones de recreo (PER) o superior. **Plazo hasta el 17 de junio.** Bases en BOPA de 3 de junio.

Bolsa de socorristas y lancheros en Castropol

Con 3 años de vigencia, piden titulaciones de socorrismo y DESA, y título de patrón de embarcaciones de recreo (PER) o superior. **Plazo hasta el 24 de junio.** Bases en BOPA de 13 de junio.

Plazas de personal investigador para la Universidad de Oviedo

Dentro del "Programa Investigo", son puestos para personas desempleadas que cumplan los requisitos específicos de titulación para cada una de las 18 plazas ofertadas.

Plazo hasta el 18 de junio. Bases en BOPA de 7 de junio.

Bolsas de empleo de COGERSA

En el BOPA del 30 de mayo se publica el anuncio por el que la Compañía para la gestión de residuos sólidos en Asturias (COGERSA) abre bolsas de empleo permanentes de Conductores de Recogida y Recogida Selectiva, Peones de Recogida, Punto Limpio, Plantas de Tratamiento, Operarios de Estación de Transferencia, Maquinista, y Mecánicos.

Más información contactando con <https://cogersa.es>

Cursos y formación

Curso de monitor de tiempo libre en Langreo

Organizado por el Ayuntamiento de Langreo, será en el Centro de Juventud La Panera de Ciañu desde el 1 de julio, de 9 a 15 horas. Precio: 90 euros. Para participantes con Carné Joven, 72 euros.

Inscripciones hasta el 20 de junio. Más información en el teléfono 985676503 o el correo juventud@ayto-langreo.es

Curso de Monitores de Tiempo Libre en Llanera

Curso presencial de lunes a viernes, **del 21 de junio al 31 de julio.**

Imparte el Centro Mar de Violetas. Precio: 195 euros.

Información: teléfono 684689735 y bienvenida@mardevioletas.com

Curso gratuito de Cruz Roja en Langreo

Técnicas y estrategias didácticas para trabajar con grupos de infancia y adolescencia, curso de 20 horas (horario tardes) e **inicio el 26 de junio.**

Más información en el teléfono 985641692, o en la web

<https://www2.cruzroja.es/web/cruzroja/detalle-cursos/-/curso/73033>

Cursos gratuitos y certificados de profesionalidad de CARAC Formación

Docencia de la Formación Profesional para el Empleo (380 horas).

Desarrollo de proyectos de instalaciones eléctricas en el entorno de edificios con fines especiales (530 horas).

Calderero/a tubero/a (710 horas), *Conducción de carretillas elevadoras* (20 horas) y *Operaciones con plataforma elevadora* (15 horas).

Más información en <https://www.grupocarac.es/>

DL AS 885-2013

LA POLA SIERO

Casa de Cultura (1ª planta) c/Alcalde Parrondo, 30 Teléfono 985 720 634 Correo: ojipola@ayto-siero.es

LUGONES

Centro Polivalente (1ª planta) c/Leopoldo Lugones, 31. Teléfono 985 263 082 Correo: ojilugones@ayto-siero.es



boletín informativo juvenil de siero

Lunes, 17 de junio de 2024

Becas y subvenciones

Ayudas complementarias a estudiantes Erasmus+ en Asturias

El Principado de Asturias publica la convocatoria de ayudas complementarias para estudiantes de la Universidad de Oviedo, matriculados en el curso 2024-2025 y que sean beneficiarios de una ayuda de movilidad ERASMUS+. La ayuda consta de 200 euros extra a añadir a la ayuda propia de la movilidad concedida.

Plazo abierto hasta el 26 de junio. Convocatoria en BOPA de 19 de mayo.

Ayudas para Máster Universitario del Principado de Asturias

Ayudas de hasta 2000 euros para estudios universitarios conducentes a la obtención del título oficial de Máster Universitario.

Plazo hasta el 10 de julio. Bases en el BOPA del 29 de mayo.

Becas del Ministerio de Educación para apoyo educativo

Ayudas para alumnado con necesidades específicas de apoyo educativo debido a discapacidad, trastorno grave de conducta, la comunicación o del lenguaje, trastorno del espectro autista o altas capacidades.

PLAZO HASTA EL 13 DE SEPTIEMBRE. Información en la web del Ministerio: www.becaseducacion.gob.es y la Oficina Joven de Siero.

Becas de Colaboración en Departamentos Universitarios

El Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes convoca en 2.431 becas que se destinan a facilitar la colaboración de los estudiantes universitarios en los departamentos universitarios, en régimen de compatibilidad con sus estudios, con el fin de iniciarse en tareas de investigación vinculadas con los estudios que están cursando y facilitar su futura orientación profesional o investigadora.

Plazo: del 11 de junio al 17 de septiembre. Mas información en:

www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatorias/764344

Premios y concursos

Concursos del 8 de Marzo del Ayuntamiento de Avilés

Concurso de Fotografía y *Concurso de Carteles*, ambos con **plazo abierto hasta el hasta el 29 de junio.** Bases en BOPA de 29 de mayo.

CULTURAQUI 2024

Certámenes culturales para jóvenes asturianos hasta 35 años de edad:

Concurso de Maquetas Pop-Rock. **Plazo hasta el 1 de julio.**

Programa de exposiciones para jóvenes artistas plásticos "Sala Borrón".

Plazo de presentación: **hasta el 1 de julio.**

Más información en BOPA de 22 de marzo y <https://juventud.asturias.es>

Concurso Cuentos pola Oficialidá del Asturianu en Bimenes

El Conceyu Bimenes convoca el XXVI Concurso de Cuentos pola Oficialidá. Los relatos tendrán una extensión máxima de 10 folios, mecanografiados a doble espacio, per una sola cara. Nun se podrá presentar namás qu'una obra. **Plazo: 31 d'agostu.** Bases en www.bimenes.es

Certamen de Cortos de San Martín del Rey Aurelio

Sección Oficial, en la que podrá participar cualquier autor. Y Sección Cortometrajes Asturianos donde participarán obras dirigidas por autores asturianos, rodadas en Asturias, o rodadas en llingua asturiana.

Plazo hasta el 8 de septiembre.

Bases en <https://smra.sede.e-ayuntamiento.es/>

DL AS 885-2013

LA POLA SIERO

Casa de Cultura (1ª planta) c/Alcalde Parrondo, 30 Teléfono 985 720 634 Correo: ojipola@ayto-siero.es

LUGONES

Centro Polivalente (1ª planta) c/Leopoldo Lugones, 31. Teléfono 985 263 082 Correo: ojilugones@ayto-siero.es



Información general

BONO CULTURAL 2024

Una ayuda directa del Ministerio de Cultura de 400 euros a quienes cumplen 18 años en 2024, que se abonará en tarjetas prepago personalizadas, para la adquisición de los productos, servicios y actividades culturales. El Bono Cultural Joven es una tarjeta prepago virtual para teléfonos móviles. Pude usarse en un teléfono con tecnología de pago, o tarjeta en formato físico. Es personal e intransferible, y solamente funcionará en los comercios y entidades adheridas.

Hay un máximo de 200 euros para destinarlo a artes en vivo, patrimonio cultural y artes audiovisuales, que incluye entradas y abonos para artes escénicas, música en directo, cine, museos, bienes integrantes del patrimonio histórico español, bibliotecas, exposiciones, festivales escénicos, literarios, musicales o audiovisuales y espectáculos taurinos.

Otro máximo de 100 euros para productos culturales en soporte físico, que incluye libros, revistas, prensa y publicaciones periódicas, videojuegos, partituras musicales, discos de vinilo, CD, DVD y Blu-ray.

Otro máximo de 100 euros para consumo digital o en línea, que incluye suscripciones y alquileres a plataformas musicales, de lectura o audiolectura, o audiovisuales, compra de audiolibros, compra de libros digitales, canciones o álbumes digitales a través de plataformas de venta de música, suscripción para descarga de archivos multimedia (podcasts), suscripciones a videojuegos en la nube o en línea, y suscripciones digitales a prensa, revistas u otras publicaciones periódicas.

El plazo para solicitar el Bono Cultural termina el 16 de septiembre, y toda la información está en la web <https://bonoculturajoven.gob.es>.

Plan de Garantía Juvenil Plus

El Sistema Nacional de Garantía Juvenil está pensado para las personas jóvenes que no estén ni estudiando ni trabajando y ofrece información y oportunidades de acceso al mercado de trabajo. Entre las ventajas de Garantía Juvenil destacan ayudas a la contratación y convocatorias de educación, formación, prácticas, aprendizaje, empleo y autoempleo.

Las personas jóvenes podrán solicitar su inscripción siempre que cumplan los siguientes requisitos:

- Tener nacionalidad española o, ser ciudadanos de la Unión.
- Estar empadronado en cualquier localidad del territorio español.
- Tener más de 16 años o menos de 30 años al solicitar la inscripción
- No haber trabajado el día natural anterior a la fecha de solicitud.
- No haber recibido acciones educativas o formativas en el día natural anterior a la solicitud.
- Presentar una declaración expresa de interés con un compromiso de participación activa en las actuaciones que se desarrollen en su marco. Se puede inscribir en Oficinas de Empleo, Oficina Joven de Siero y en la web del programa: <https://garantiajuvenil.sepe.es/login.action>

Encuentros de Juventud de Cabueñes 2024

Ya está abierto el plazo de inscripción para participar en la 42 edición de los ENCUENTROS INTERNACIONALES DE JUVENTUD DE CABUEÑES, foro de encuentro y debate para jóvenes, asociaciones, personal técnico y responsables de políticas de juventud desde 1983.

El lema de la edición de Cabueñes 2024 es "Jóvenes y espacio público" y pueden participar jóvenes de 16 a 30 años y profesionales de Juventud. Toda la información está en la web municipal del Ayuntamiento de Gijón: <https://www.gijon.es/es/eventos/Encuentros-Internacionales-de-Juventud-de-Cabue%C3%B1es>



Siero: Noticias y agenda

LES MAÑANES DE SIERO. TALLERES GRATUITOS DE VERANO JUVENILES

La Oficina joven de Siero convoca talleres tecnológicos juveniles, que tendrán lugar **del 24 de junio al 12 de julio**, coincidiendo con el inicio de las vacaciones escolares. Van a tener lugar en las siguientes localidades: LUGONES (artistas polivalentes): (CPI), lunes 24 al viernes 28 de junio. LA POLA SIERO (artistas polivalentes): Casa de Cultura, del 1 al 5 de julio. LA FRESNEDA (cámara y acción): Centro Cultural, del 1 al 5 de julio. LIERES (cámara y acción): Casino de Lieres, del 8 al 12 de julio. EL BERRÓN (paseo por el espacio): Casa de Cultura, del 8 al 12 de julio.

El horario será de 12 a 14 horas. Los talleres son gratuitos y de destinan a jóvenes del concejo de Siero, a partir de 12 años de edad (en Lieres y el Berrón las edades son de 8 a 14 años).

Las inscripciones se abren el lunes 17 de junio a partir de las 10.00 horas.

Toda la información e inscripciones se pueden hacer en la web municipal: <https://www.ayto-siero.es/mananes2024/>

Teatro Musical juvenil en Lugones

En Lugones, un grupo de jóvenes con la colaboración de la Oficina Joven de Siero, va a poner en marcha un grupo de teatro musical para representar una versión de HEATHERS, EL MUSICAL. Habrá ensayos en horario matinal a partir del **lunes 24 de junio** de 10.00 a 13.00 horas. Al finalizar los ensayos, se representará en el CPI de Lugones la obra.

Es la tercera vez que el grupo de teatro musical se reúne en Lugones. En 2021, se preparó y representó MAMMA MIA!, y en 2022 fue el turno de una versión moderna de GREASE. La Oficina Joven de Lugones colabora cediendo espacios, así como con la difusión de la actividad.

Hay varias plazas libres, para jóvenes a partir de 16 años de edad. Si alguien tiene interés en participar en esta actividad, puede contactar antes del inicio de la misma con la Oficina Joven de Siero en el CPI de Lugones (teléfono 985263082, correo oijlugones@ayto-siero.es)

Programación de los centros de la Fundación Municipal de Cultura:

El dúo "Folixa Astur" actúa en Ferrera

El dúo formado por el monologuista José Manuel Reguero, "El Maestru", y el gaitero Vicente Prado Suárez, "El Pravianu", darán un espectáculo de música y humor astur el domingo 23 de junio a las 16.30 horas, en la Fundación Consuelo Suárez Fonseca. Entrada libre hasta llenar aforo.

Función de Producciones Viesqueswood en Lugones y La Fresneda

El alumnado del centro de formación teatral protagoniza la comedia musical "¡Oh! ¡Madre mía!" el miércoles 26 de junio, a las 18.30 horas, en el CPI de Lugones. El jueves 27 de junio se trasladan al Centro Cultural de La Fresneda con "Ratman y Robin" (público adulto) a las 19.30 horas. Entrada libre hasta llenar aforo en las respectivas salas.

Musical Tributo: El Rey León en el Auditorio de La Pola Siero

"De Simba a Kiara", musical homenaje a la obra de Disney, tendrá lugar el sábado 22 de junio a las 18.30 horas a las 18.00 horas. Entradas: 17,20 euros, en taquilla o en <https://sieroentradas.com>

Concurso de Gaitas del Bicentenario de la Policía Musical

Con categorías infantil y juvenil, tendrá lugar el viernes 28 de junio a las 19.00 horas en el CPI de Lugones. Entrada libre hasta llenar aforo.

Entrega de premios del Concurso de Composición Coral

Siero Musical hace un acto de entrega de premios del certamen, con mesa redonda e interpretación de las obras ganadoras, el sábado 29 de junio a las 20.00 horas. Entrada libre hasta llenar aforo.

